

# Jumat Curhat, AKBP Lilik Ardiansyah Gelar Silaturahmi Dengan Aliansi BEM Purwakarta

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID](http://PURWAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID)

Oct 18, 2024 - 14:34



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah bersama jajarannya menggelar program Jumat Curhat bersama Aliansi Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Kabupaten Purwakarta di ruangan kerja Kapolres Purwakarta, pada Jumat, 18 Oktober 2024. Dalam kegiatan AKBP Lilik Ardiansyah didampingi Kasat Intelkam AKP Asep Dody Hermawan, Kanit III Sat Intelkam IPDA Ayi Triyana dan dihadiri oleh Koordinator Aliansi BEM Purwakarta Shela Amelia beserta 4 orang anggota Aliansi BEM Purwakarta. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk silaturahmi Kamtibmas, antara mahasiswa dan Kepolisian, yang dapat memberikan nilai tambah dan kerjasama yang lebih baik lagi. Kapolres

Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan pihaknya mengajak peran aktif dari aliansi mahasiswa untuk bersama-sama menjaga kondusifitas di masyarakat. "Kami beberapa waktu lalu menerima kunjungan silaturahmi dari teman-teman mahasiswa dan memang biasa berkomunikasi dengan teman-teman mahasiswa sambil kegiatan diskusi," kata pria yang akrab disapa Lilik itu, pada Rabu, 28 Agustus 2024. Kapolres menyebut, pihaknya bersama para mahasiswa menyepakati bahwa keamanan itu adalah hal yang sangat diharapkan semuanya dan bagaimana caranya supaya bisa menjaga situasi yang kondusif, yang aman dan nyaman. "Aliansi mahasiswa dan Polres Purwakarta sepakat untuk mencegah terjadinya tindakan anarkis di Kabupaten Purwakarta. Sehingga dalam suatu kegiatan apapun kita akan mengupayakan untuk kegiatan-kegiatan yang jauh dari kegiatan yang anarkis, merusak tapi lebih kepada kegiatan yang konstitusional, kemudian menyejukan bagi semua dan solutif tentunya," ungkap Lilik. Jika terjadi gejolak di Kabupaten Purwakarta saat Pilkada berlangsung, Kata Kapolres, pihaknya akan mengedepankan komunikasi yang bersifat persuasif. "Kita mengedepankan untuk bisa komunikasi duduk bersama dengan berbagai pihak untuk mencari win-win solution, untuk mencari solusi bagi permasalahan yang ada," Ujarnya. Selain itu, AKBP Lilik juga mengajak para mahasiswa untuk membuka ruang diskusi dan koordinasi dengan pihak kepolisian sebelum melakukan tindakan atau aksi tertentu. "Kami mengajak kepada rekan-rekan mahasiswa semua untuk bekerja sama dalam menjaga kondusifitas di Kabupaten Purwakarta tentunya Kita membutuhkan masukan dan saran dari rekan-rekan semua, komunikasi yang sudah terjalin mari kita tingkatkan lebih baik lagi. Kami selalu terbuka untuk rekan-rekan semua, koordinasi secara intens jangan sampai kita bertemu ketika ada keperluan saja," ungkap Lilik. Kapolres menambahkan, Polres Purwakarta selalu terbuka untuk teman-teman mahasiswa semua, koordinasi secara intens. "Apabila ada hal-hal yang bisa kami bantu khususnya dalam bidang keamanan dan kami akan mendukung penuh kegiatan-kegiatan yang membangun untuk masyarakat Purwakarta dalam menjaga keamanan," ungkap AKBP Lilik.